



DAS PROJEKT

Standort Im Norden Londons

Bewohner Das Architektenpaar Sharon Tong und Maciej Woroniecki

Baumaßnahmen Einbau mehrerer Dachfenster, Umwandlung des Dachs im Anbau in ein Sheddach mit unterschiedlich geneigten Flächen, neuer Boden aus Mikroazement in Wohnküche und Durchgangszimmer



Im Grünen Die breite Glasfront öffnet den Wohnbereich zum Garten, das Fenster im neuen Dach lässt zusätzliches Tageslicht hinein, das direkt auf die gepolsterte Ottomane in Rostorange fällt, einen Entwurf der Hausherrin



Drehkreuz Sharon Tong legte die Küche ins Zentrum der Wohnung. Sie ist offen, betont reduziert gehalten – und ihr tiefes Indigoblau strahlt im Kontrast zum Quarzit der Arbeitsfläche umso mehr. Der Naturstein ist grauer und härter als Marmor, wirkt aber ähnlich edel

SHARON MACHT BLAU

EINE FARBE UND VIEL LICHT – MEHR BRAUCHTE SHARON TONG NICHT, UM IHRE ALTBAUWOHNUNG ZU MODERNISIEREN

FOTOS ANNA STATHAKI TEXT MARIUS THIES